

Présentation élections sénatoriales

Le jeudi 31 Aout 2017

Suppléante :

Sidonie CARDOUAT, 45 ans

Maire-Adjoint en charge de l'Action Sociale dans la commune de Vic en Bigorre

Vice-présidente du Centre Communal d'Action Sociale de la commune de Vic en Bigorre

Vice-présidente de l'Union Départementale des C.C.A.S.

Elue à la Communauté de Communes Adour Madiran du Nord du Département

Enfant adoptée, il m'a paru essentiel dans ma vie, par conviction, de m'engager dans le bénévolat et mettre toute mon énergie dans l'aide à la communauté.

De sensibilité centriste, j'ai souhaité soutenir Jacques BEHAGUE en lui apportant mon engagement et mon aide concrète sur le terrain pour représenter le nord du département. Il est important pour moi de m'investir pour le Val d'Adour, pour faire évoluer les choses, en œuvrant au plus près des élus locaux qui font un travail remarquable, tout en apportant un regard plus jeune.

En effet, mes différentes fonctions territoriales me permettent d'être au plus près des élus, de toute la région, et de travailler et échanger, de manière constructive, toutes sensibilités politiques confondues, sur les problématiques du territoire. J'apprécie particulièrement le travail de terrain, la proximité avec les citoyens et les élus et j'ai la volonté de défendre les intérêts de ce département qui possède tant d'atout et de bonnes volontés.

L'autre point essentiel de mon engagement politique, est l'impartialité et l'égalité de traitement, car nous avons la possibilité, en tant que citoyen, de choisir les personnes qui nous représentent et œuvrent de manière intègre et exemplaire. C'est de cette manière que je conçois l'engagement politique, en étant au plus près des personnes, et des nouvelles problématiques, sans perdre de vue la réalité de ce que nous vivons tous au quotidien.

Nous souhaitons travailler ensemble, Jacques et moi, grâce à notre complémentarité et notre dynamisme, ainsi que notre engagement sur notre territoire, pour l'intérêt du département, en étant aussi force de proposition, avec un nouveau fonctionnement, qui correspond aux attentes des citoyens et des élus.